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　ＪＡ豊橋デルフィニューム部会は、出荷の始まる10月に、市場担当者を招いて出荷会議
と目揃え会を開催しました。
　出荷会議では、極端な猛暑により北海道などの高冷産地で品質低下や出荷量の減少があ
り、これから出荷が始まる豊橋産デルフィニウムへの期待は高い、との話が多くありまし
た。目揃え会は、市場関係者も交えて行われました。豊橋のデルフィニウムも例年と比べ
ると高温によるボリューム不足や茎の軟化が見られますが、部会員の間でしっかりと選別
基準を確認し、規格に合った高品質のものを出荷していくことが周知されました。会議の
中で農業改良普及課は、うどんこ病の対策や暖房の省エネ対策について説明しました。今
後も品質向上につながるよう支援をしていきます。

今月の管内農業情報  （ 東三河農業改良普及課 ）

10月の農業情報

デルフィニューム部会が出荷会議で品質向上を目指す

[2023年10月31日]

令和５年10月13日（金）

ＪＡ豊橋花き集出荷場　（豊橋市）

ＪＡ豊橋 デルフィニューム部会 （22名）

実物を見て、選別基準を話し合う生産者


